

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Tingkat efektivitas pendistribusian dana zakat untuk program beasiswa tahfidz pada tahun 2019 sebesar 90,07% dikategorikan Efektif dengan persentase 80-90%.
2. Pada tahun 2020 tingkat efektivitas penyaluran dana zakat di lembaga zakat Inisiatif Zakat Indonesia sumsel Palembang sebesar 78,81% dengan persentase 60-79% dengan demikian penyaluran dana zakat untuk program beasiswa tahfidz pada tahun 2020 dikategorikan Cukup Efektif.

Adapun upaya lembaga amil zakat dalam pendistribusian dana zakat untuk program beasiswa tahfidz yang dilakukan lembaga zakat Inisiatif Zakat Indonesia yaitu dengan cara:

- a. Meningkatkan kinerja dan profesionalitas tenaga kerja di Inisiatif Zakat Indonesia dalam program *IZI To Smart* yang merupakan program pemberdayaan dan penyaluran dana zakat dibidang pendidikan yang meliputi :
  1. Beasiswa Mahasiswa.

Program ini meliputi pemberian beasiswa, pembinaan, dan pelatihan bagi mahasiswa dari keluarga dhuafa. Tujuan yang diharapkan hadir pada program ini adalah untuk membentuk SDM yang unggul dalam budi pekerti, intelektualitas, dan kecerdasan sosial sehingga mampu mengembangkan dan memberdayakan potensi di wilayah tempat tinggal dan meningkatkan kualitas sumber daya manusia lainnya melalui peran yang dapat mereka ambil di masyarakat.

## 2. Beasiswa Pelajar

Program yang bertujuan meningkatkan angka partisipasi sekolah, khususnya bagi para siswa unggul. Program ini terdiri atas pemberian bantuan biaya pendidikan dan pembinaan bagi para siswa binaan IZI.

## 3. Beasiswa Penghafal Qur'an

Program beasiswa Penghafal Qur'an IZI merupakan program yang memberikan beberapa fasilitas program kepada para penerima beasiswa berupa biaya hidup, biaya transportasi, biaya sarana dan prasarana dalam menghafal Al Qur'an, dan biaya pendidikan.

### b. Meningkatkan koordinasi antara unit pengumpul zakat dengan Inisiatif Zakat Indonesia.

Dengan begitu Koordinasi dapat dilakukan dalam bentuk komunikasi antara unit pengumpul zakat dengan pihak IZI, sehingga seluruh dana zakat yang terkumpul tidak langsung diberikan kepada mustahiq melainkan dana zakat di masing-masing UPZ disetorkan terlebih dahulu ke IZI supaya dalam mengelola dan menyalurkan dana zakat bisa tersalurkan dengan merata dan mendapatkan hasil yang maksimal.

### c. Memberikan pelayanan dan kemudahan bagi pemberi zakat dalam mengeluarkan zakat.

Inisiatif Zakat Indonesia menyediakan layanan berzakat menjadi lebih mudah dengan layanan *Virtual Account* (VA) online zakat. Artinya pembayaran zakat sudah bergeser menjadi via online. Adapun layanan pembayaran Zakat IZI via *Virtual Account* yang tersedia bisa di akses melalui ATM maupun *Mobile Banking* Bank Mandiri dan Bank Permata . untuk

layanan Zakat, Infak, dan Sedekah se]mua sudah siap melalui situs di Zakatpedia.com dan pembayarannya melalui *Virtual Account*.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas, maka dapat diajukan beberapa saran yaitu :

1. Bagi lembaga zakat Inisiatif Zakat Indonesia Sumsel Palembang untuk memaksimalkan kinerja dalam melakukan pembinaan, pengumpulan dana zakat untuk penyaluran program beasiswa tahfidz, dan pendataan beasiswa.
2. Bagi penerima program beasiswa tahfidz IZI Sumsel Palembang untuk terus menghafal Al-quran, dan Memperkuat Ukhuwah Islamiyah.